



## Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

### Umsetzung des Masterplans Bau des UKSH

Der Landtag wolle beschließen:

Der schleswig-holsteinische Landtag begrüßt die Entscheidung der Landesregierung, den baulichen Masterplan für das Universitätsklinikum Schleswig-Holstein (UKSH) im Rahmen eines ÖPP-Modells umzusetzen. Damit stellt die Landesregierung die Weichen, um den in den vergangenen 20 Jahren aufgelaufenen Investitionsstau zu beseitigen, den begonnenen Abbau des jährlichen Defizits fortzusetzen und mit dem Abbau des Bilanzverlustes zu beginnen.

Diese Entscheidung berücksichtigt die Anwendungsvereinbarung zur Zukunftssicherung des Universitätsklinikums Schleswig-Holstein und ermöglicht zugleich die Durchführung der Bauinvestitionen für das UKSH durch private Investoren.

Der schleswig-holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, das Vergabeverfahren schnellstmöglich einzuleiten.

Bis zum Beginn der Zusammenarbeit des UKSH mit einem privaten Partner sollte das Land weitere Investitionen aus den dafür vorgesehenen Hochschulbaumitteln in die Krankenversorgung tätigen und in die Gebäude für Forschung und Lehre investieren.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich dafür aus, dass die Investitionsbank mit ihrem Know-how das Verfahren begleitet.

Der schleswig-holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, den Landtag über den Fortgang des Verfahrens zu informieren.